

Joven Guardia

SUPLEMENTO OAXACA

OAXACA-UJRM@HOTMAIL.COM



¡LA UABJO NO ES UN BOTIN POLITICO!

En el marco de la crisis política general existente en nuestro país, a partir de este año 2010 la burguesía inicia un proceso de reacomodo de sus fuerzas en los diferentes estados del país como parte de su táctica para obtener el triunfo de las elecciones del 2012, es así como en nuestro estado inicia el proceso electoral, cuya tendencia es la instauración del fascismo a nivel estatal y nacional, es representado por el PRI y el PAN esencialmente; esta posición está confrontada entre sí, su debate principal radica en quién de ellos representa mejor los intereses de la oligarquía local, nacional e internacional.

El PRI hoy pretende mantener el poder en Oaxaca, y potenciar su camino hacia la recuperación del gobierno federal después de 2 sexenios en que ha sido derrotado por el PAN. Sólo manteniendo el poder el PRI podrá encubrirse ante la posibilidad de que su confrontación con el PAN y con el movimiento de masas en el estado, haga rodar cabezas por delitos de lesa humanidad y otros, pendientes hoy en Oaxaca, y cometidos en el 2006 principalmente. Por esta razón el PRI, jugará en este proceso electoral en Oaxaca y otros estados, el todo por el todo (lo cual incluso puede provocarle fracturas internas).

Por su parte el PAN, cual camaleón fascista, pretende en



Oaxaca camuflarse, ante la posibilidad de que quede borrado del mapa electoral. También es su interés decirle a sus amos los oligarcas de que es capaz de ganarse a las masas bajo un discurso populista, como la que está empezando a manejar en Oaxaca; por ello ha acordado sumarse a la coalición opositora al PRI, y así

cerrarle el paso a la eventual posibilidad de que el tricolor recupere la presidencia de la república.

En nuestra universidad en particular se empieza a reflejar la disputa entre los partidos de la burguesía local por obtener el

EDITORIAL

UJRM

“26 años de lucha combativa y revolucionaria”

¿QUE ES LA UJRM?

La Unión de la Juventud Revolucionaria de México es una organización amplia, de masas, Democrática, Popular, Revolucionaria, Antiimperialista y Antifascista, que une en su seno a todos los jóvenes dispuestos a luchar por las reivindicaciones propias y las demandas revolucionarias del proletariado y las masas populares; asimismo, contra la opresión y explotación capitalista.

¿PARA QUE LUCHAMOS?

Luchamos contra el fascismo y contra el imperialismo, así como también por las demandas más sentidas de la base estudiantil, contra el alza de cuotas, por la ampliación de la matrícula, por mejores condiciones de estudio y contra la privatización de la educación.

En el actual sistema capitalista las condiciones de vida son precarias, para el obrero, campesino pobre, estudiante, maestro, ama de casa etc., un mundo mejor solo es posible mediante el socialismo y el comunismo como única forma para terminar con la explotación del hombre por el hombre y así tener mejores condiciones de vida, de trabajo, de estudio.

Lo anterior solo será posible si estamos organizados; la lucha es seria, todos los sectores inconformes de la sociedad ya están haciendo su labor, y nosotros como juventud debemos asumir nuestro papel histórico, que es dar una lucha sin tregua a lado del pueblo contra políticas que quiten los derechos más elementales del pueblo, derechos como lo son la libertad de expresión, de libre manifestación, de igualdad, así como de organización.

LUCHAMOS POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA

La UJRM se plantea como objetivo fundamental desarrollar el combate y la lucha de los jóvenes bajo la guía teórica del marxismo-leninismo, asimismo se plantea ser la escuela, donde se eduquen y templan políticamente las amplias masas de la juventud en su lucha por el socialismo en México, como la única garantía de solución completa y definitiva para los problemas fundamentales de la juventud, de la clase obrera y del pueblo de México.

La UJRM es el brazo juvenil del Partido Comunista de México (marxista-leninista), por lo que reivindicamos su programa táctico y

estratégico, y reconocemos en él, al estado mayor del proletariado mexicano para organizar la revolución socialista en México. En este sentido, nos oponemos y combatimos todo tipo de tendencias que tratan de desviar a la juventud del camino de la Revolución Socialista, como el reformismo, la socialdemocracia y el revisionismo.

NOS OPONEMOS Y COMBATIMOS AL IMPERIALISMO Y EL FASCISMO

El sistema capitalista, en su etapa superior el imperialismo, significa el dominio de los grandes monopolios y del capital parásito financiero; el imperialismo sólo ofrece a la juventud crisis recurrentes y agudas, que traen consigo mayor explotación, desempleo, pobreza, muerte, así como descomposición social: drogadicción, delincuencia y prostitución, por ello la juventud es una de las principales víctimas de las crisis del sistema capitalista mundial, del imperialismo y del fascismo. La burguesía cuando no encuentra salida a sus crisis recurrentes fomenta las guerras imperialistas, el racismo, el patriotismo y en última instancia recurre a la dictadura brutal y abierta del capital financiero, el fascismo. Por esto aspiramos a cambios de raíz de esta injusta sociedad capitalista. Al imperialismo oponemos el internacionalismo juvenil proletario y el socialismo.

LA UJRM FORMA PARTE DE LAS LUCHAS ANTIIMPERIALISTAS Y ANTIFASCISTAS DE LAS JUVENTUDES DE TODO EL MUNDO

El sistema capitalista, como sistema de dominación mundial oprime a la juventud por todos los rincones del planeta, la juventud mexicana debe estar unida con amplios lazos antiimperialistas y antifascistas, con organizaciones de jóvenes revolucionarios y marxista-leninistas, teniendo claro que el enemigo común en todo el mundo es el capitalismo, practicando internacionalismo proletario, como un principio básico de nuestra práctica política. Es por ello que la UJRM promueve y participa en el Encuentro Internacional de la Juventud Antifascista y Antiimperialista.

CONTENIDO

LA UABJO NO ES UN BOTÓN POLÍTICO



LA PRIVATIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN



¿QUE ES?

Joven Guardia

Es el Órgano Central de la Unión de la Juventud Revolucionaria de México-Frente Popular Revolucionario, organización juvenil, antifascista, antiimperialista, amplia, de masas y revolucionaria, cuyo objetivo es ser el referente de lucha de la juventud, que pueda aglutinarla en la movilización y el combate por el socialismo bajo la guía del marxismo-leninismo. La UJRM pretende ser el semillero de los revolucionarios que guiaran la próxima revolución en México. Reconocemos en el Partido Comunista de México (m-l) la vanguardia en México del proletariado.

VIENE DE
PORTADA

poder a toda costa. Nos encontramos con el priismo más reaccionario que en la UABJO encabeza la ex rectora Leticia Mendoza Toro; y recientemente con otro grupo priista representado por Enrique Martínez Martínez. Es claro que a ninguno de estos grupos les importan los intereses de la base estudiantil y trabajadora.

Por su parte el arquitecto Rafael Torres Valdez llega a la rectoría bajo un discurso democrático, sin embargo, el rector se desenmascara y muestra su actitud reaccionaria y fascista; el 24 de agosto encabeza el desalojo de los aspirantes rechazados y padres de familia, que mantenían tomadas las instalaciones de CU. Después, el 28 de agosto un grupo de profesores afines al rector impone a su candidato para director en la escuela de ciencias, convocando las elecciones sin la presencia de todo de consejo técnico, en fechas en que no había actividades en CU. Posteriormente se dan las elecciones de consejo técnico en las facultades de medicina y contaduría, así como las elecciones a director en arquitectura CU en donde gana el arquitecto Morán, candidato de Enrique Lara secretario general del STAUO. Después, en la facultad de idiomas los dos grupos de poder de nuevo se disputan la dirección.

A continuación sigue el conato de violencia que se da el 12 de noviembre, en donde diferentes facultades afiliadas al STAUO tomaron las instalaciones de c.u y arquitectura 5 de mayo para evitar que haya imposición de algún director, por lo cual en la madrugada del mismo día llegó el director de la facultad Emiliano Zarate Aquino con una comisión de porros y profesores encabezando el desalojo de los profesores afiliados al STAUO, y después de unos minutos de ser desalojados los profesores, llega un grupo de porros comandados por Rubén

¡LA UABJO NO ES UN BOTÍN POLÍTICO!



REUNION CON RECTORES DE DIFERENTES UNIVERSIDADES PUBLICAS Y PRIVADAS CON EL PRIISTA EVIEL PEREZ, ASISTIO RAFAEL TORRES "PINGUINO" RECTOR DE LA UABJO

FOTO: NOTICIAS

Marmolejo alias "el dragón" y el pinki con armas de fuego, para recuperar las instalaciones que en esos momentos se encontraban en manos del director y en estos hechos aparece el arquitecto Monrroy miembro del comité ejecutivo del STAUO como autor intelectual de los hechos. Finalmente el director de la facultad y el rector terminan solicitando la fuerza pública.

En los últimos días del puente del mes de abril se llevan a cabo las elecciones de consejo técnico en la facultad de odontología, en la cual se vio aun más claro el descaro de estos grupos, ya que estas elecciones fueron una farsa, la convocatoria fue emitida una tarde antes de las votaciones, mismo día que fueron suspendidas las clases en la facultad por los mismos catedráticos, y por otra parte ni siquiera la mayoría de las consejeros técnicos fueron llamados para aprobar esta convocatoria, finalmente la farsa electoral se llevó a cabo, teniendo en el consejo técnico gente cercana a la dirección, misma que controla

Enrique Martínez Martínez, y esto sin mencionar las constantes tomas de los sindicatos, STAUO, STEUABJO, y finalmente las acciones realizadas por los estudiantes de derecho para exigir la solución a sus demandas.

Es así como los diferentes grupos pelean palmo a palmo por ganar las direcciones y consejos técnicos de cada facultad y en muchos de los casos utilizan a los

CONTINUA



LAURO JUÁREZ
¡PRESENTACIÓN CON VIDA!

LUCHADOR POR LA DEMOCRACIA EN LA REGIÓN CHATINA
DESAPARECIDO POR EL GOBIERNO DE ULISES RUIZ
EL 30 DE DICIEMBRE DEL 2007

UJRM-FPR

estudiantes y trabajadores como carne de cañón. Por otro lado se da la lucha de las expresiones políticas, conjuntamente con la base estudiantil y trabajadora por obtener solución a sus demandas.

En este contexto, el pasado 12 de febrero el actual rector y otros funcionarias de rectoría se reunían con el candidato oficial de Ulises Ruiz Ortiz y del PRI, Eviel Pérez Magaña, con el argumento de "acordar un pacto político que permitiría el despegue para lograr un alto nivel académico para la máxima casa de estudios", y después el 21 de abril, aparece un desplegado en los diferentes medios de comunicación, en donde se informa de una reunión que integrantes de INICIATIVA CIUDADANA y rector sostuvieron para tratar el tema electoral en la que Torres Valdés planteó su posición diciendo de manera abierta y descarada que la UABJO ha sido priista históricamente.

Con los hechos ya mencionados tenemos una lectura clara de que el gobierno del Estado y el priismo en particular, a través de la ex rectora Leticia Mendoza Toro, Enrique Martínez, Martínez, Silvano Cabrera y el actual rector, pretenden seguir manteniendo a nuestra institución al servicio de los intereses del cacicazgo priista y la burguesía local. Todo esto explica la existencia del porrismo, para lograr esto siguen financiando al porrismo para que realice sus actos vandálicos, como los saqueos constantes que se han dado en la universidad, así como la coacción de votos, acoso sexual, etc., y por si fuera poco en vez de atender las demandas estudiantiles las reprime y los tacha de acciones porriles y solicita la intervención de la policía estatal sin importar la violación de la autonomía universitaria, pero cuando se trata de acciones vandálicas y

saqueos estas acciones se solapan. Nos preguntamos qué ha pasado con la detención de las personas que han realizado saqueos y destrozos de nuestras instalaciones? Cuando les conviene defienden a toda costa la autonomía universitaria, ¿acaso solicitar la intervención de la policía estatal, mantener a la PABIC al interior de la UABJO y comprometer a la UABJO con un partido político, no es violación a la autonomía universitaria? Acaso acarrear a estudiantes y obligarlos en contra de su propia voluntad, a través de calificaciones etc., a participar en las campañas de Eviel Pérez Magaña no es una actitud porril? Después se argumenta que no hay recursos para pagar el salario de los trabajadores, entonces a donde se van nuestras cuotas de inscripción y reinscripción?

Ante la actual situación en la UABJO, cuales son las tareas del estudiantado y la base trabajadora?

No podemos permitir que nos sigan manipulando es hora de organizarnos y levantar la voz. En esta etapa los estudiantes, catedráticos y trabajadores tenemos las siguientes tareas:

1.-Tenemos que seguir insistiendo en la construcción de espacios de discusión y participación, ya que los consejos técnicos y universitarios no son espacios que nos representan, hoy es necesario empujar la creación de asambleas estudiantiles, consejos generales de representantes (CGRS), e incluso una federación estudiantil, que nos sirvan de herramientas para poder resolver nuestras demandas.

2.-Es importante convocar foros y encuentros de discusión en donde podamos discutir una plataforma política de nuestras demandas, y en donde podamos definir cuál va a ser nuestra participación y posición respecto al tema electoral, o es que

acaso nos vamos a subordinar a lo que defina el rector o simplemente nos quedamos a la expectativa de los acontecimientos o lo ultimo seria irnos a la cola de algún candidato o partido político? O en estos momentos de definiciones importantes con la posibilidad de derrotar al PRI-PORRISMO, al charrismo sindical y a los reaccionarios, vamos a optar por el abstencionismo que en nada ayuda, o participamos como verdaderos universitarios, con un espíritu critico y de avanzada y emitimos nuestro voto de castigo a la gente que durante años le ha hecho mucho daño a nuestra universidad. Y construimos los comités de defensa popular en cada facultad.

3.-Al interior de los diferentes sindicatos STAULO, STEUABJO, SUMA, es importante crear corrientes sindicales que defiendan los verdaderos intereses de la base trabajadora, hay que recuperar a los sindicatos que se encuentran secuestradas por el charrismo, para transformarlos en verdaderos instrumentos de la lucha sindical.

DON GIL

¡JUSTICIA!

DIRIGENTE REGIONAL DEL FPR
EN LA REGIÓN CHATINA DE LA COSTA OAXAQUEÑA.
ASESINADO POR EL GOBIERNO
SANGUINARIO PRIISTA DE ULISES RUIZ ORTIZ

¡HONOR Y GLORIA AL CAMARADA!

LA PRIVATIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN Y LA AMPLIACIÓN DE LA MATRICULA.

Cada año la historia se repite, miles de jóvenes egresados del colegio de bachilleres (COBAO), del CBTIS, del CETIS, del CONALEP, del CECYTE, de las preparatorias y de otras escuelas publicas del estado de Oaxaca y del país, presentaran este año el examen único de admisión para el ingreso a la educación superior. Lo que es lamentable y que posiblemente no sepas, es que este año nuevamente la gran mayoría de aspirantes serán rechazados por el Centro Nacional de Evaluación (CENEVAL), institución privada que actúa como intermediario de las autoridades Universitarias, para decir quien si y quien no entrara a ala universidad, haciendo el papel de juez social de

la juventud y a la vez verdugo de las aspiraciones educativas de los jóvenes. Cabe señalar que la manera en que eres seleccionado es por demás injusta y es que los criterios que utiliza el CENEVAL para aceptarte son:

-La discriminación y el clasismo, pues es poco probable que un joven de origen indígena u obrero obtenga un lugar.

-la situación económica, pues te hacen un estudio socioeconómico, donde evalúan si eres capaz de pagar tus estudios y en caso de que no, (que es en la mayoría de los casos), no eres aceptado.

Después de que esta empresa deja fuera de las aulas a miles de jóvenes, el argumento que repiten para tratar de justificar esta injusta situación, es que el responsable es el propio aspirante por no estudiar, por no prepararse bien para el examen, por haber reprobado el examen de

admisión.

En realidad no se trata de un problema de capacidad académica, el problema de fondo es que al gobierno no le interesa en lo mas mínimo la Educación Publica, por lo que dentro de su paquete de reformas, se encuentra también la educativa, es decir, pretende privatizar la educación, muestra de ello es que en noviembre del 2009 la cámara de diputados aprobó un presupuesto de 9 mil millones de pesos, de 4 mil millones de pesos a la Educación Básica y de 750 millones de pesos para la Educación Media Superior, pero es importante recalcar que los mismos rectores y principalmente el rector del a UNAM José Narro Robles, planteo que el presupuesto es insuficiente, ya que México es uno de los países que le da menor subsidio a la educación, después

CONTINUA 

JOVEN GUARDIA 
ORGANO CENTRAL DE LA UJRM

- * Leelo y estudialo
- * Distribuyelo audazmente
- * Recupera su costo
- * Escribe y conviertete en corresponsal

no te apenes contactanos : oaxaca-ujrm@hotmail.com

OAXACA-UJRM@HOTMAIL.COM

trasladándonos a la UABJO, en diciembre del 2009 el espurio del Presidente Nacional Felipe Calderón plantea en su propuesta enviada al congreso Federal, un recorte de mas del 30% a nuestra Universidad, ósea, un recorte presupuestal de 200 millones de pesos, lo que significa que la UABJO se quedaría con solo 400 millones de pesos. Ante esto ¿Cual es el papel que juega el gobierno estatal? Es claro que para el tirano Ulises Ruiz Ortiz y la clase dominante, no le interesa la Educación en Oaxaca, nuestra Universidad es vista y juzgada por ellos mismos como un espacio de disputa política sindical y de proselitismo electoral, ya que le apuesta a un proyecto de iniciativa privada donde aquel que tenga el dinero suficiente para poder pagársela, es quien tendrá derecho ha estudiar, como las universidades regionales, de las que se han encargado de apuntalarlas como un sistema de organización y modelo académico robotizado que niega todo tipo de ejercicio democrático y crítica al orden establecido.

También pretender convertir a la educación en un modelo tipo técnica-elitista, escuelas que tienen como fin, especializar la mano de obra barata, que las grandes empresas requieren para seguir enriqueciéndose a costa de otros, muestra de ello es el análisis que hacen los rectores de las diferentes universidades publicas cuando plantean que el 2010 y el 2011 son años en donde se tendrán repercusiones grandes por la crisis económica, y el sector educativo no estará exento de ellas: la inversión será baja y lo más grave será el retraso en ciencia y tecnología, también

esto tiene que ver con la modalidad en la que este año, que se aplicara el examen de admisión en la UABJO, donde se evaluaran las áreas de Razonamiento lógico matemático, Matemáticas, Razonamiento verbal y Español. Dejando fuera la área de Ciencias Sociales, por lo que este año se pondrá un filtro mas al examen de admisión.

Después los únicos afectados por esta política de privatización, somos los jóvenes, pues

**¡LA EDUCACION NO SE VENDE,
LA EDUCACION NO SE DA,
LA EDUCACION SE DEFIENDE
EN LA LUCHA POPULAR!**

especialistas en la materia denunciaron en julio del 2008 que en ese año, se registró una marca histórica en el número de "rechazados" de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Hace 16 años quedaron fuera 33 mil 900 aspirantes, ahora la cifra ascendió a 152 mil 991. Y además existen mas de 16 millones de jóvenes, entre 16 y 24 años, que no están inscritos en instituciones de Educación Media y Superior, en el caso de Oaxaca sin mencionar

otra escuelas de educación superior, en agosto del 2009 al menos en la UABJO fueron rechazados alrededor de 4 mil 900 jóvenes.

Ante esta política de exclusión, la Unión de la Juventud Revolucionaria de México (UJRM), desde hace ya 7 años, viene haciendo un llamado a la juventud en diferentes estados del país, para que defienda su derecho a la educación, mediante la lucha organizada y disciplinada, ya que es la única opción que las autoridades universitarias y los gobiernos Federal y Estatal nos dejan, realizando diferentes actividades como lo son: movilizaciones, tomas, mítines, bloqueos, pegas, volanteos y si es necesario movilizaciones nacionales a las oficinas de la SEP., SEGOB Y CENEVAL ya que solo así podremos defender el derecho que todas y todos tenemos para estudiar, derecho que esta consagrado en el art 3º de la constitución política y que vamos a seguir defendiendo para que los hijos de los trabajadores, de los campesinos, y de los obreros tengan un espacio en nuestra máxima casa de estudios.



**GREGORIO ALVARADO LOPEZ
¡PRESENTACIÓN CON VIDA!**

**MILITANTE DEL PARTIDO COMUNISTA
DE MEXICO (MARXISTA LENINISTA),
DESAPARECIDO EL 26 DE SEPTIEMBRE DE 1996
POR ORDEN DEL ESTADO BURGUES MEXICANO**